

児童養護施設支援活動のご報告

このたびは児童養護施設支援活動へご支援くださり、ありがとうございました。

皆さまからの寄付金や支援物資は以下の形で下記の施設にお渡しいたしました。

- ・「目黒若葉寮」 クリスマスお菓子セット 42名分 りんご1箱
- ・「東京家庭学校」 クリスマスお菓子セット 45名分 りんご1箱
- ・「愛児の家」 クリスマスお菓子セット 36名分 りんご1箱

また、1月4日には神奈川県「聖園子供の家」にて縁日を開催いたしました。

2歳～高校生まで38人ほどの子供達が参加し、ヨーヨー、射的、的当て、くじ引き、おもちゃくじ3種、スライム作り、型抜き、りんご飴、ソースせんべい、クレープという、バラエティに富んだ沢山のブースで縁日を演出することができました。

今回は3回目になりますが、始まってすぐに「ねえ、来年も来る？」っていってくれるほど毎年楽しみにしてくれ、嬉しそうに獲得した景品をみせてくれたり、大きなりんご飴を頬張る姿や「あれが欲しい！」と何度も射的や的当てに挑戦する様子に、私達の心も嬉しさでいっぱいになりました。皆様のおかげです。ありがとうございました。

当日お手伝い下さった方々にも心より感謝申し上げます。お疲れ様でした！



今年も様々な形で活動していきたいと思います。今後ともご支援の程、お願い申し上げます。